

Nota de prensa. 09.01.2009

EL DEPARTAMENTO DE OBRA CIVIL DE TJMª GANA EL NUEVO CONCURSO DEL PUERTO DE SANTA POLA

Áreas Ingeniería y Arquitectura ganó el pasado mes de diciembre el concurso para la ordenación del frente marítimo del puerto de Santa Pola convocado por la Conselleria de Infraestructuras y Transportes de la Generalitat Valenciana. La firma liderada por José María Tomás Llavador participó en este concurso público que pretende recuperar el tramo de frente litoral que va del área denominada Gran Playa hasta el puerto de la localidad. La propuesta desarrollada por la gerencia de obra civil de la empresa plantea el desarrollo de un frente marítimo de calidad aplicando soluciones de vanguardia.

El estudio de Tomás Llavador trabaja en estos momentos en otros proyectos de waterfront para el puerto de La Spezia (Liguria, Italia), en la ordenación del frente marítimo de El Grao (Valencia) y en el desarrollo del puerto de Merçin (Turquía) y el proyecto Maritim City en Dubai. El arquitecto además ha expuesto el primero de estos trabajos en el foro internacional Waterfront Expo 2008 celebrado el pasado mes de noviembre en Liverpool (Inglaterra); a lo largo del pasado año ha impartido conferencias sobre nuevos waterfronts urbanos en SATEC 2008, la convención anual de la industria náutica italiana y en el seminario internacional "Las ciudades mediterráneas: identidad y procesos globales".